



El Ballet Nacional chileno celebra sus 80 años de vida

Description

El Ballet Nacional Chileno (Banch) se apresta hoy a celebrar sus 80 años, con la presentación de cinco obras de su director artístico, el coreógrafo francés Mathieu Guilhaumon.

Fundado en 1945, el Banch tuvo su primera función el 18 de mayo de ese año, cuando puso en escena la pieza Coppelia en el Teatro Municipal de Santiago.

En este nuevo aniversario, la compañía presentará una retrospectiva del trabajo que por 12 años ha realizado Guilhaumon, informó en un comunicado el Centro de Extensión Artística y Cultural de la Universidad de Chile, institución a la cual pertenece el conjunto.

El ciclo comenzará el jueves próximo con la obra Poesía del otro, inspirada en la relación de la artista Camille Claudel con el escultor francés Auguste Rodin.

Le seguirá la tríada compuesta por Eúritmia, Chacona y Bolero, tres piezas breves pero muy intensas donde cada una propone una experiencia muy distinta.

El sábado 17 concluirá el ciclo con una función especial en la Gala Aniversario en el Teatro Universidad de Chile con la puesta en escena de La Hora azul.

Sobre esta última obra, Guilhaumon explica que se sitúa en el momento preciso de la jornada en que ya no es de día, pero tampoco de noche, un tiempo suspendido entre dos mundos, un espacio de tránsito donde todo cambia, se disuelve y transforma.

“Fue mi primera creación como director del Banch en 2014. Entonces, volver a ella ahora para cerrar este ciclo en el marco de la gala tiene un valor muy simbólico”, dijo Guilhaumon, quien ya anunció su retiro en 2026.

El Maipo/PL

Date Created

Mayo 2025